

BALLY Terpilih Sebagai Ketum dan Sekjen Himpunan Alumni IPB 2013-2017

<http://news.ipb.ac.id>

Diposting oleh admin pada tanggal 02 July 2013

Bambang Hendroyono dan Nelly Oswini (BALLY) secara mufakat terpilih sebagai Ketua Umum dan Sekretaris Jenderal (Sekjen) Himpunan Alumni IPB Periode 2013 -2017 dalam Musyarawah Nasional Himpunan Alumni IPB (Munas HA IPB) Ke-4, Sabtu (29/6) di Sentul International Convention Center. Dalam tugas kesehariannya Bambang Hendroyono menjabat sebagai Direktur Jenderal Bina Usaha Kehutanan, Kementerian Kehutanan Republik Indonesia. Sedangkan Nelly Oswini kesehariannya berkiprah di Business Development Associate of Daya Dimensi Indonesia.

Dalam perebutan kandidat Ketua Himpunan Alumni IPB ini, ada beberapa pasangan lain yang juga bertanding yakni Abdul Aziz (Komisaris Para Groups, Staf Khusus Kementerian BUMN) yang berpasangan dengan Arif Satria (Dekan FEMA IPB), Bayu Krisnamurti (Wamendag RI) yang berpasangan dengan Naufal Mahfudz (Direksi LKBN ANTARA), dan Franky Sibarani (Garuda Food) berpasangan dengan M Sirod (pengusaha).

Workshop dan Dialog Kewirausahaan

Sehari sebelumnya, masih dalam rangkaian Munas HA IPB Ke-4 juga digelar Workshop dan Dialog Kewirausahaan. Kegiatan yang menghadirkan para wirausahawan ini mampu memantik motivasi para hadirin yang mayoritas mahasiswa agar berani membuka usaha sendiri.

“Peluang wirausaha di sektor pertanian sangatlah terbuka dan prospektif. Saya berharap semakin banyak alumni IPB membuka usaha di bidang pertanian akan membantu Indonesia dari ketergantungan pangan impor,” ujar Wirausahawan Muda Bidang Ternak, Budi Susilo Setiawan, S.Pt.

Alasannya menekuni ternak kambing, Budi mengatakan saat ini kartel sapi sudah ada, kartel ayam juga sudah ada, yang belum kartel kambing. “Impian saya menjadi kartel kambing terbesar nasional. Untuk mewujudkan ini membutuhkan mitra atau kerjasama kuat, standar, regulasi pasar yang kondusif dan jaringan modal,’tandasnya. Budi berharap pemerintah menetapkan regulasi pasar yang kondusif dan memberikan subsidi bagi peternak lokal.

Seorang calon wirausahawan harus berani mempunyai mimpi, demikian kata Gigin Mardiansyah, Owner Bisnis Boneka Horta. “Selanjutnya do it. Kalau kita menemukan passion pada suatu bidang dan enjoy di dalamnya maka tekuni itu dengan baik. Bisa jadi itulah jalan rezeki kita,” kata Ketua Yayasan Pendidikan Bait El Umma ini. Hal senada disampaikan Vidia, pengusaha muda bidang bisnis online ini. Rezeki menurutnya tak kemana. ‘Dengan menemukan passion, kita bisa mengurangi penderitaan bila gagal dan segera menemukan solusi baru. Namun jika kita gagal terus dan sudah menemui jalan buntu, kita membutuhkan inovasi dalam usaha,’ tandasnya. Workshop ini juga menghadirkan pembicara Bambang Sutrisno dari Bank Syariah Safir dan Ir.FI.Titik Wijayanti, MM, pengusaha yang bergerak di industri pangan. (ris)

